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　　「人性本善」這似乎是中國人所一直抱持的觀

念，可是，卻在看完「閃電奇蹟」這部電影後，才

赫然發現人性並非我們想像中的美好；這部電影

主要是描述一位母親在懷孕時被閃電擊中，在急

救的過程中，母親喪失了生命，小孩子雖然保住

了性命，卻也是開始了他與眾不同的人生。就是

因為他的際遇也造就了他有所謂特別的感應能

力；而其中一幕令人印象深刻的場景中，當人們

在歡樂於狩獵的喜悅時，這位特別的「傑弗瑞」利

用他的能力讓其中一位狩獵者感受被射殺後的馴

鹿，死前的痛苦與恐懼，死亡過程中的等待與痛

苦，還有即將窒息的感覺，全都深刻的烙印在那

名狩獵者身上，自此之後那名狩獵者不敢再進行

狩獵，因為他發現在他沉浸於獵殺動物的優越感

中，卻是換來動物如此可怕恐懼與絕望。同時，

就因為他是如此奇特，即使他擁有比一般人還要

「正常」的心，卻被所謂的正常人排拒甚至於歧視

於社會之外。就在這樣社會排擠與反覆掙扎下，

最後他選擇離開，離開無法接納他的世界。

　　人類為什麼沒辦法接受與眾不同的人呢？是

因為害怕、不了解、還是擔心他們會超越自己，

人們常會因為自身的利益，去排拒比他們優越或

是特別不同的人；通常也因為優越的人稀少且孤

獨，造就過去許多的天才是不見容於社會上的，

正所謂「無論多麼天才的人，如果無法相容於社

會，他的生活將苦不堪言。」而一般人通常都會

等到他們離開了人世，才給予所謂的「追憶」，那

這又有何用呢？活著時得不到人們給予的關愛，

死了才給與褒揚或是推崇，這到底是給逝者一個

遲來的表揚，還只是為了彌補一般人的遲鈍或是

掩蓋世人的愚蠢呢？

其實現在我們可以如此便利的生活，就是因為有

這些與眾不同的人提早洞燭先機，雖然在當時未

必會被接受，可是往後卻帶給後人相當不一樣的

生活環境與便利。這個社會需要更多容納異己的

雅量，同時也需要我們在做任何舉動時站在別人

的立場思考，以免鬧出一樁樁的悲劇。很多事情

都可能在一念之間產生不同的結果，身為人類的

我們，如果還不能包容想法、觀念、能力、外表

不同的人，那可就真的枉為萬物之靈呢！
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